
会長/　斎藤  幸雄 ・ 幹事/　佐藤　栄治

くれぐれも体調には気を付けてください。

後程、演題『その問題 私が解決します』で卓話をお願いしております。

考えられているそうです。

幹事報告　　　佐藤　栄治　幹事

また、惑星はどのように生まれたのか。そのような疑問を解くことなどが「はやぶさ2」の目的にあり、

今回持ち帰った物質を分析することで太陽系の成り立ちや生命誕生の謎の解明に役立つと期待されております。

どのような結果がでるのか楽しみです。そして、「はやぶさ2」は新たな小惑星探査に向けすでに再出発していて、

次のミッションは、11年後の2031年7月に予定されているそうです。

の着陸に挑むというものでした。その難しさをプロジェクトチームは「もともとは甲子園球場に降りようと思っていたのに、

マウンドを狙わないといけなくなった」と表現しましたが、プロジェクトチームの奮闘により2019年2月22日、

1回目のタッチダウンに成功、そして7月に2回目のタッチダウンに成功、地表と地下の砂などを採取したようです。

小惑星「リュウグウ」は今から46億年前、太陽系が誕生した頃の水や有機物が今でも残されていると

地球の水はどこから来たのか、生命を構成する有機物はどこでできたのか。

皆さんこんにちは。

1、国際ロータリー2800地区より、2021～2022年度地区委員推薦のお願いが届いています

昨日ＪＡＸＡに到着しました。「はやぶさ２」は2014年12月に打ち上げられ、2018年6月小惑星「リュウグウ」の上空20㎞の位置に到着、

世界初となる小惑星上での探査機による着陸・移動・写真撮影に成功しました。

その後、当初の計画では2018年10月に直径100ｍの平坦な領域を探して着陸することを想定して

第1回目のタッチダウンに挑む予定をしていましたが、想定以上にリュウグウの表面が凸凹していたこともあり、

安全を期して年明けに延期となりました。

データを元に検討した結果は、当初の直径100mの領域への着陸ではなく、直径6mの円内へ

毎日寒さが続いています。今日の最高気温は7℃～8℃だそうです。

昨日、イギリスでは新型コロナウィルスのワクチン接種が始まったということです。

  日本でも一日も早く、安全にワクチン接種が受けられるようになればいいと思います。

それでは、今日のお客様をご紹介いたします。

菅原法律事務所の菅原正史先生です。

さて、今月6日、小惑星探査機「はやぶさ２」のカプセルがオーストラリア南部の砂漠に着陸、約６年ぶりに地球に帰還し、

2020ー2021　ＲＩテーマ　ロータリーは機会の扉を開く

クラブテーマ「今だからこそ 出会いを大切に 奉仕を楽しみ活動的に そして団結」

通常例会 1680回・本年度第19回 例会日2020年12月 9日　会場/天童ホテル
司会 /金　星 　　　　ソング / 奉仕の理想　 　　タクト /鞍掛　彰秀

会長挨拶　　　斎藤　幸雄 会長



3分間スピーチ   相馬 勝博 さん

　私は、40歳代に人生の折り返し点と考え、勤めながら勉強していました。

その2,3年後社会保険労務士の試験を受けたら合格してしまいました。

一回で合格するとわ思っていなかったので業界のこともあまり知りませんでした。

それから数年して独立しましたが、サラリ－マン時代の年収になるのに4・5年かかりました。

おかげさまで現在は、忙しく仕事をさせていただいております。

ロータリーに関する講和   新関 彌一郎 さん

あまり詳しくない方は64から75頁を参照してください。

親睦委員長   佐藤 豊 委員長

鎌倉 宮司さん

密を避けて建勳神社にお参りに来てください。

3、12/16の例会で年次総会を行いますので

2、国際ロータリーより、2021年台湾台北国際大会の案内・申込書が届いております

ボン村山にてクリスマスケーキを受け取ってください。

    年次事業計画中間報告の発表をお願いします。

12/23のクリスマス会に出席なさらない会員は

GLの事務所で開催し会員募集のため目標職業を上げた。

の問いかけに賛同した、

令和3年の家庭の本暦を皆さんにお贈りしましたが、

今年は、コロナで大変な年でしたが是非とも、

    委員長欠席の場合は副委員長若しくは委員の方で代理者をお願い致します。

SS洋服仕1905年ポ－ルハリスの　一業種一人で集まる親睦を深める会を創ろう

鉱山技師GL石炭省立て屋HS弁護士ポ－ルハリスPHが第一回例会を



スマイル報告

講師紹介    プログラム委員長   赤塚 弘実 さん

天童にご縁があって2年前から天童法律事務所を開いております。

演題の　「その問題私が解決します」　とあります通り、例えば

インタ－ネットに広告をのせませんか？など勧誘があった場合

信用できる業社なのかなど調べることも大切で、

後で問題が起きないようにするのも必要です。

山口 孝       〃

実業家、商人、法律家、歯科医、医師、宗教家などあらゆる職業人を集めることにした。

斉藤 幸雄 菅原先生の卓話が楽しみです。宜しくお願い致します。

回例会は二週間後と決まった。　　時間ですのでつづきは次回にします。

相馬 勝博 3分間スピーチをさせて頂きます

半澤 清彦

斎藤 栄一       〃

赤塚 弘実       〃

永山 和敏       〃

新関 彌一郎       〃

藤島 正史       〃

コロナウイルスとインフルエンザが早く収束しますように

鎌倉 景昭 先日はきれいな花をありがとうございました

鎌倉宮司さん 令和3年の本歴ありがとうございます阿部 米位

本日の講師　弁護士の菅原正史さんを紹介します。

仙台市のご出身で、東北大学法学部を卒業され、

実は、大学院を卒業し3回弁護士試験を受けたが、

不合格になり、受験資格がなくなり、受験資格を得るための試験をうけて、

資格を得て、無事弁護士試験にも合格することができました。

約2年前から天童で事務所を開かれています。

ロ－タリ－に入会を勧めているところです

演題　   その問題私が解決します      菅原 正史 弁護士

紹介いただきました菅原です。現在36歳です。

仙台で弁護士事務所に勤務してましたが、



問題が起きてから相談しても、警察も介入できないとか

違法すれすれの所をついており

出席報告    出席委員長　緑　英樹 さん

52 名 出席者 41 名 出席率 91.11 ％

77.77 ％ 義務出席者 45 名

本日会員

前々回出席率

最終的に自分で解決をせざるを得なくなります。


